

NOTULEN RAPAT

Tempat : Zoom Cloud Meeting		Nomor Undangan Rapat :		
Hari/Tanggal Rapat : Jumat, 6 November 2021				
Perihal : Rapat Akademik Prodi Keperawatan dan Rapat Panitia Angkat Sumpah dan Caping Day				
No.	Rincian Pembahasan	Rincian Pembahasan dan Rencana Tindak Lanjut	Penanggung Jawab Batas waktu	Tindak Lanjut

*	Topik/ Materi Bahasan			
1	Insentif Koordinator Mata Kuliah	1. Insentif Koordinator Mata Kuliah Rp 200.000 per semester untuk semua mata kuliah yang diampu (bukan per mata kuliah).	Ketua Prodi	
2	Berita Acara Perkuliahan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terdapat beberapa kendala ketidaksesuaian antara jadwal dan nama dosen mengajar dan tidak tersimpan dalam pdf rekap kuliah pada Sisfo. 2. Pelaksanaan UTS tidak ada mengisi BAP pada Sisfo namun koordinator tetap melakukan verifikasi kehadiran mahasiswa. 3. Jika ada perubahan jadwal perkuliahan disampaikan H-1 dan kordinator mata kuliah 24 untuk menyelesaikan pelaporan dan input. 4. Usulan bagi pengelola SISFO atau UAA untuk RPS dapat lebih terdigitalisasi di portal. 5. Agenda Harian FKIK untuk memantau semua 	Sekretaris Program Studi	Menganjurkan dosen koordinator berkoordinasi langsung ke UAA melalui email untuk jika masih mengalami kendala
3	Bimbingan Akademik	<p>Daftar nama bimbingan PA sudah sesuai SK terakhir untuk dosen pembimbing akademik</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ibu Dian Anggraini <ol style="list-style-type: none"> a. Kendala sinyal sehingga mengganggu mengikuti kegiatan pembelajaran b. Sudah dua kali pertemuan dosen PA yaitu pada awal perkuliahan dan strategi menghadapi ujian tengah semester. c. Mahasiswa a.n Sintia dan Jefri perlu mendapat perhatian khusus. 2. Pak Stepanus Maman Hermawan <ol style="list-style-type: none"> a. An. Devito perlu mendapat perhatian khusus. b. An. Keany perlu mendapat perhatian khusus. c. An. Elsye perlu mendapat perhatian khusus tidak hadir dinas tanpa berita, negosiasi jadwal karena tidak cocok dengan teman diruangan tersebut. 3. Ibu Yosi Marian Marpaung <ol style="list-style-type: none"> a. Isu saat ini terkait kelelahan 4. Ibu Ernawati <ol style="list-style-type: none"> a. An. Marleni dan Melvi perlu mendapat perhatian khusus. 	Sekretaris Program Studi	<p>Kaprodi menghimbau untuk mahasiswa yang masih didaerah terutama kendala sinyanya untuk mencari solusi seperti ke asrama atau tempat tinggal yang dapat mengakses sinyal dengan naik.</p> <p>Peningkatan skrining awal untuk tahun berikutnya terutama pada komitmen menjadi mahasiswa di prodi keperawatan. Dosen pembimbing</p>

NOTULEN RAPAT

		<p>b. An. Yogi perlu mendapat perhatian dan minggu keempat oktober baru join di group dokumentasi keperawatan</p> <p>c. An. Jefri perlu mendapat perhatian terkait perilaku, minat dan komitmen terdapat pembelajaran</p> <p>d. Pembimbing Akademik pada mahasiswa Tk 3 dan semester 5 mengingatkan kembali pada mata kuliah English for Nursing.</p> <p>5. Ibu Mariam Dasat</p> <p>a. An. Septi dan Balkis perlu mendapat pendampingan khusus terutama bagian administrasi.</p> <p>6. Ibu Mey Lona Verawaty Zendrato</p> <p>a. An. Siti Sarah perlu mendapat perhatian khusus</p> <p>b. An. Yogi perlu mendapat perhatian khusus, terkait kurang serius mengikuti perkuliahan belajar mengajar.</p> <p>c. An. Elsye perlu mendapat perhatian khusus terutama terkait praktik klinik, tidak hadir tanpa alasan saat praktik klinik.</p> <p>7. Ibu Fanny</p> <p>a. Terkait permasalahan administasi PA silahkan melakukan email</p>		<p>Akademik mengingatkan mahasiswa bimbingan PA untuk penugasan pada mata kuliah English for Nursing. Terkait komitmen mahasiswa dan sikap mahasiswa bimbingan perlu kita diskusikan terkait keberlanjutan sebagai mahasiswa keperawatan.</p> <p>Permasalahan terkait administrasi dapat disampaikan ke ibu Fanny</p>
4	Evaluasi PBM masing-masing koordinator	<p>1. Ibu Dian Anggraini</p> <p>2. Tidak ditemukan kendala yang berarti terutama kendala teknis, saat ini hanya beberapa data BAP yang tidak sesuai</p> <p>3. Praktik klinik keperawatan jiwa sudah selesai dilaksanakan</p> <p>4. Praktik klinik keperawatan anak sedang berlangsung</p> <p>5. Ibu Mariam Dasat</p> <p>6. Proses administrasi perkuliahan portal dan UVC sudah dapat diselesaikan.</p> <p>7. Dosen luar pengajar mata kuliah keselamatan pasien sudah mendapat pengajar yang sesuai bidang keilmuan dari RS Tarakan.</p> <p>8. Stepanus Maman Hermawan</p> <p>a. Tidak ditemukan kendala yang berarti terutama kendala teknis, saat ini hanya beberapa data BAP yang tidak sesuai</p> <p>b. Praktik klinik keperawatan jiwa sudah selesai dilaksanakan</p> <p>c. Praktik klinik keperawatan anak sedang berlangsung.</p>	Ketua Program Studi	Mohon bantuan koordinasi MoA dosen tamu
5	Pelaksanaan Angkat Sumpah dan Capping Day	<p>1. Ukrida TV dapat meliput kegiatan capping day dan angkat sumpah</p> <p>2. Akun PPNI sudah dapat dan sedang pengajuan untuk angkat sumpah dari PPNI serta dilanjutkan penyelesaian biaya administrasi</p>	Ibu Dian Anggraini Sie Acara	Sie Acara mohon perhatian kembali susunan acara.

NOTULEN RAPAT

		<ol style="list-style-type: none"> 3. Pertemuan dengan alumni terkait kordinasi angkat sumpah Pkl 13.00 di 5 November 2021. 4. Untuk pemuka agama yang direkomendasikan pada tanggal 23 November 2021, bapak Mubarakah dari agama Islam dan untuk agama Kristen akan dilakukan kordinasi bersama pak Prasasti oleh bu Mey Lona. 5. Video Florence Nigthingale menggunakan yang tahun lalu 6. Acuan acara menyesuaikan dengan tahun lalu. 7. Ibu Dian sudah koordinasi terkait persembahan acara untuk alumni kepada 		<p>Peserta caping day dan angkat sumpah bisa dihadiri online oleh seluruh peserta mahasiswa dan alumni.</p> <p>Pak Gerry, pihak UTV sebagai PIC dalam koordinasi. SPU pembiayaan akan di follow up oleh bu Fanny ke pak Yanuar.</p> <p>Ibu Erna akan melakukan koordinasi persiapan persembahan acara.</p>
6	Warna Sari Workshop Kurikulum Diploma III Keperawatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pelaksanaan workshop kurikulum diploma III Keperawatan, dengan pembicara dari Bidang Kurikulum AIPViKI Pusat pada Jumat, 26 November 2021, bertempat di lantai 5 Gedung B 	Ibu Mariam Dasat.	<p>Mohon PIC ibu Meri menyampaikan untuk tanggal dan narasumber kepada ibu Fanny.</p> <p>Ibu Fanny koordinasi peminjaman ruangan di lantai 5.</p>

Hadir :

1. Ibu Ita Novita
2. Ns. Mey Lona Verawaty Zendrato, S.Kep, M.Kep
3. Ns. Stepanus Maman Hermawan, S.Kep, M.Kep
4. Ns. Dian Anggraini, S.Kep, M.Kep
5. Ns. Mariam Dasat, S.Kep.,M.Kep
6. Yosi Marin Marpaung, S.K.M.,M.Sc
7. Ernawati, S.Kp, MNg
8. Ns. Permaida, S.Kep
9. Fanny Yulianingsih, A.Md.Tw, S.Psi

Jakarta, 5 November 2021

Notulis,

Stepanus Maman Hermawan